



REFLEXIONES DE UN BARRENDERO

Por Mariano Blatt

Ocasiones miro para atrás y pienso
¿qué he hecho?
toda una vida tirada al tacho...
Nunca un beso romántico en la 9 de Julio
una mirada cómplice frente a la Catedral
una aventurita de fin de semana en Mar del Plata.
Y si lo cuento no es para agregar pena al mundo
ojo
que ya bastante tiene con la suya.
Si lo cuento es como consejo
por si alguien me escucha
algún día y le sirve
de algo este simple consejo
de este simple mortal.
Lo que importa no siempre es lo que importa.
Trabajar está bien,
ser gente honrada está bien,
dar una mano, cumplir con lo que toca,
ser solidario...
Todo eso yo lo he hecho con gusto
y de nada me arrepiento.
Fui lo que se me pidió
y cumplí
y yo con gusto
cumplí.
Pero es que...
ocasiones miro para atrás y pienso
pucha
otro pucho en la vereda
que hace un instante nomás
había dejado tan bien barridita.

—
JOAQUÍN BOZ

Pinturas

Curaduría: Bárbara Golubicki

Jun—Jul 2025

BARRO